



Mitteilungsblatt Juni 2022

Inhalt

1. Termine
 2. Öffnungszeiten Verwaltung
 3. Primarschule: Jubiläen
 4. Aufhebung Angebot TNW-Abo
 5. Lüssel:
Sperrgebiet infolge Krebspest
 6. Friedhof:
Vorankündigung Räumung der
Gräber bis Todesjahr 2002
 7. Nationalfeier und Höhenfeuer
 8. SeniorInnenfahrt 2022
 9. Vereinsempfang und Apéro für
Zuzügerinnen und Zuzüger
-

1. Termine

- 31.07. Nationalfeier
mit Aufnahme der Jungbürger-
innen und Jungbürger
- 01.08. Höhenfeuer beim Fasnachts-
hübeli

2. Öffnungszeiten Verwaltung Sommerferien

Die Verwaltung ist während den Som-
merferien (vom 11.7. – 16.8.2022) nur
reduziert offen, jeweils am

- Dienstag: 10 – 11.30 und 19- 20 Uhr
- Mittwoch: 10 – 11.30 Uhr

In dringenden Fällen kann eine Mitar-
beiterin der Verwaltung telefonisch er-
reicht werden (076 420 71 74).

3. Primarschule: Jubiläen

Gemeinderat und Gemeindeverwaltung gratulieren Monika Borer zum 35-jährigen Dienstjubiläum als Kindergärtnerin und Nadine Joray zum 25-jährigen Dienstjubiläum als 1./2.-Klassenlehrerin. In der heutigen Zeit keine Selbstverständlichkeit, wir danken für den Einsatz zu Gunsten vieler SchülerInnen.

4. Aufhebung Angebot TNW-Abo

Der Tarifverbund Nordwestschweiz hat entschieden, dass die TNW-Abos ab sofort nur noch mit U-Abo-Card und am Automaten zu erwerbenden Angeboten gelöst werden können.

In den letzten Jahren war das Angebot nicht kostendeckend, zudem ist der gesamte Koordinations- und Verwaltungsaufwand nicht zu unterschätzen.

Der Gemeinderat hat deshalb beschlossen, das Angebot für die Bevölkerung ab Juli 2022 ersatzlos aufzuheben.

5. Lüssel: Sperrgebiet infolge Krebspest

In der Lüssel wurde die Krebspest festgestellt. Krebspest ist ein Pilz, der insbesondere die heimischen Krebse befällt und in der Regel zum Tod der Tiere führt. Für den Menschen und weitere Tiere ist der Pilz nicht gefährlich. Das Betreten der Lüssel durch Menschen und Tiere ist verboten, weil damit ver-

hindert werden kann, dass der Pilz weiterverbreitet wird.

Das Sperrgebiet über die ganze Lüssel wurde von der Kantonstierärztin verfügt. Wir danken der Bevölkerung für das Einhalten der Bestimmungen (die Verfügung und die Massnahmen können unter www.erschwil.ch nachgelesen werden).

6. Friedhof: Vorankündigung Räumung der Gräber

Gemäss Friedhofsreglement beträgt die Grabesruhe 20 Jahre. Einige Gräber haben diese Frist in der Zwischenzeit überschritten. Der Gemeinderat informiert, dass die Erdbestattungs- und Urnengräber der Jahrgänge bis 2002 auf Herbst 2022 aufgehoben werden. Bei Gräbern mit beigesetzten Urnen zählt das Todesjahr der Erstbestattung. Die betroffenen Nachkommen werden in den nächsten Wochen eine persönliche Information erhalten.

7. Nationalfeier / Höhenfeuer

Die Nationalfeier wird am 31.07. durch die Turboschnäggä organisiert. Sie startet um 17 Uhr und findet beim Schulhaus Brühl statt.

Als Neuerung hat der Gemeinderat beschlossen, dass das Höhenfeuer am 1. August auf dem Fasnachtshübeli brennen soll; selbstverständlich darf beim Feuer ein spontanes Fest entstehen. Der Gemeinderat bittet jedoch darum, dass im Wald kein Feuerwerk abgebrannt wird.

8. SeniorInnenfahrt 2022

Die am 16. September 2022 geplante Seniorenfahrt wird aus fahrplantechnischen Gründen auf den **15. September** «vorverschoben». Wir bitten die SeniorInnen bis Jahrgang 1952, den Termin zu reservieren.

Die persönlichen Einladungen folgen Mitte August.

9. Vereinsempfang und Apéro für Zuzügerinnen und Zuzüger

Der letzte Apéro für ZuzügerInnen fand im Mai 2018 statt, derjenige von 2020 musste leider abgesagt werden.

Der Gemeinderat hat beschlossen, am 9.9.2022 diesen Apéro als gemeinsamen Anlass – Vereinsempfang und Apéro für Zuzügerinnen und Zuzüger – durchzuführen. Dazu heisst er alle neuen MitbewohnerInnen, die sich seit 2018 angemeldet haben, willkommen; persönliche Einladungen folgen.

Der Gemeinderat und der organisierende Turnverein sind überzeugt, dass diese Kombination eine gute Sache ist, neue EinwohnerInnen lernen die Vereine kennen und natürlich hoffentlich viele bereits lange hier wohnhafte Leute.



Der Gemeinderat und die Mitarbeiterinnen der Gemeindeverwaltung wünschen allen einen schönen Sommer!